

naturel que nous nous trouvions parmi les chefs de file dans les domaines de l'énergie, des transports et de la technologie des communications. Il est heureux pour nos fabricants et nos consultants que votre pays se développe rapidement, et qu'il ait besoin en conséquence de matériel et de technologie dans ces trois domaines.

Ainsi, deux sociétés canadiennes, Babcock and Wilcox et Combustion Engineering, ont chacune remporté des contrats d'Egat et ont fourni à elles deux les sept chaudières pour le projet de Mae Moh. Par ailleurs, ces deux sociétés, bien que grandes rivales, sont en lice pour la fourniture des deux unités supplémentaires de 300 MW au regard desquelles les représentants d'Egat étudient actuellement les soumissions.

Dans le domaine des télécommunications, plusieurs de nos sociétés s'intéressent à divers projets, notamment à la privatisation des services téléphoniques à Bangkok et ailleurs au pays. Une de ces firmes, SR Telecoms de Montréal, est à notre avis un chef de file mondial dans le domaine des télécommunications rurales; elle est par ailleurs un soumissionnaire en lice pour un projet de télécommunications en milieu rural qui doit être mis en branle prochainement et que financera la Banque asiatique de développement.

Et la liste continue. Le Canada a joué un rôle dès les premières étapes de votre projet de transport rapide en commun. Au cours de sa visite à Bangkok au début de mars, mon collègue du Cabinet, le ministre Sinclair Stevens, a confirmé que le gouvernement canadien fournirait un demi-million de dollars en vue de la réalisation d'une étude de faisabilité pour ce projet.

Les intérêts commerciaux du Canada en Thaïlande sont loin d'être axés uniquement sur les exportations. Hier encore, une heure après mon arrivée en Thaïlande, j'ai pris part à la cérémonie d'inauguration officielle d'une coentreprise thaïlando-canadienne qui doit fabriquer les principales composantes de niveleuses destinées à l'exportation dans le monde entier. Un projet du genre a des retombées positives pour nos deux pays; il permet à des sociétés canadiennes de mieux s'implanter sur le marché thaïlandais tout en contribuant à la création d'emplois et au transfert de technologie en Thaïlande.

Comme beaucoup d'entre vous s'en souviendront, nous avons monté il y a à peine un peu plus d'un an une exposition à laquelle participaient 28 fabricants canadiens; de ce nombre, 21 poursuivent encore des négociations en vue de coentreprises. La première entente pour la fabrication de séchoirs à énergie solaire pour produits alimentaires a été signée il y a seulement quelques semaines et l'unité